



Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence 86102850

Prix 265 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice mont boron, dans un secteur très prisé et recherché, venez découvrir cet agréable 2 pièces à rénover dans un immeuble niçois fraîchement ravalé, d'une superficie de 45 m² en rez-de-jardin, avec une vue imprenable sur la ville, la mer et la colline du château. Exposé sud-ouest, baigné de lumière grâce à ses nombreuses ouvertures et une belle hauteur sous plafond. Composé à l'entrée d'un grand séjour, une belle chambre, une grande cuisine et une salle de bain. De plus, un spacieux jardin au calme absolu d'environ 100 m² complète cet agréable appartement dans un environnement calme et ...

Nice mont boron, in a highly sought-after area, come and discover this pleasant 2-room apartment to renovate in a newly refurbished building in nice. 45 m² on garden level, with a breathtaking view of the city, the sea and the castle hill. South-west facing, bathed in light thanks to its numerous openings and high ceilings. Entrance hall with large living room, bedroom, kitchen and bathroom. In addition, a spacious garden of approx. 100 m² completes this pleasant apartment in a quiet, leafy setting. A real "coup de coeur" and a very rare property on the market. Low charges. Airbnb authorized ...

## REUSSITE IMMO NICE

6 rue Massenet - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





